



Hola!!! Soy SIAC y te estaré contando todo lo relacionado con los Sistemas de información que acompañan al CEA



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

Este es el último componente que acompaña la gestión, evaluación y rendición de cuentas de la institución sobre sus procesos administrativos y estado de cumplimiento de los objetivos estratégicos.

Organismos Nacionales → La relación del CEA con el MEN se desarrolla a través de las siguientes entidades



Es el encargado de diseñar, ejecutar y evaluar las competencias genéricas y específicas a través de los exámenes del Estado, el cual para educación superior se realizan las pruebas saber T y T para los programas técnicos y tecnológicos y las pruebas saber Pro para programas profesionales.

El Consejo Nacional de Acreditación. Se encarga de orientar, promover y ejecutar las políticas de alta calidad establecidas por el CESU para la acreditación de los programas de educación superior y de las IES en Colombia.





Hola!!! Soy SIAC y te estaré contando todo lo relacionado con los Sistemas de información que acompañan al CEA



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

CONACES

La Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior. Se encarga de evaluar el cumplimiento de las condiciones y requerimientos mínimos de calidad para poder ofertar y desarrollar programas de educación superior al igual que la renovación del registro calificado.



El Instituto Colombiano de Crédito Educativo y Estudios Técnicos en el Exterior. Facilita el acceso a la educación superior por parte de las personas de escasos recursos y con rendimiento académico sobresaliente a través de créditos financieros.

El Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación. Promueve orienta, coordina, desarrolla y evalúa la ciencia, tecnología e innovación en el país. Los grupos que desarrollan este tipo de investigaciones pueden ser reconocido por este organismo y clasificados de acuerdo con unas condiciones específicas, las cuales pueden indicar su nivel de calidad frente a los demás grupos de investigación.

